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    SKI-CLUB GIBLOUSIA 
Assemblée générale du 17 mai 2024 

 
Lieu : Ecole de Villarlod – 19h15  
Présidence : Alain Margueron 
Membres présents : voir liste annexée 
Excusés : voir liste annexée 
Scrutatrice : Fabienne 

 
Le président souhaite la bienvenue à l’assemblée, il est 19h15 ! 

 
1. Procès-verbal de l’Assemblée générale du 5 mai 2023 
 
PV de l’AG du 5 mai 2023 est consultable sur le site internet donc il n’est pas lu. Pas de 
remarques, il est accepté à mains levées. 
 
 
2. Admissions / Démissions / Exclusions  
 
Nouveaux membres : Mikael Aebi, Rosemarie Aeby, Méline Barras, Claire Biland, Didier 
Borcard, Léonard Chassot, Ingrid Crausaz, Cristina Erimia, Chloé Marie Erimia, Jonathan 
Filipponi, Carole Kaelin, Nathalie Kilchoer, Annika Messerli, Benjamin Messerli, Raphaël 
Messerli, Jason Messerli, Johan Perriard, Loïc Perriard, Ludivine Sapin et Robin Schorderet. 
L’assemblée l’approuve et nous leurs souhaitons la bienvenue ! 
 
Nouveaux membres actifs : Lucas Birbaum, Léonie Castella, Jonathan Filipponi, Pieric Jordan, 
Méline Maillard, Emma Pannatier, Lilou Pannatier, Lia Rigolet et Victor Spichtig. 
 
Démissions : Bernard Perritaz, Patrick Dubey, Anne-Rose Perritaz, Christophe Singy, Lucie 
Oberson, Amélie Mayor, Louis Mayor, Pascale Mayor, Patrick Mayor, Pauline Mayor, Lucas 
Bafumi et Nathan Page. 
 
Exclusions : Daniel Bieri, Javien Campos Giménez, José Luis Campos Giménez et Charles Pittet. 
 
A l’assemblée 2023, nous comptions 188 adultes et 77 enfants pour un total de 265 membres. 
Cette année, il y a eu 20 inscriptions, 12 démissions, 4 exclusions cela nous donne 184 adultes 
et 85 enfants pour un total de 269 membres au 31.03.2024 ! Nous notons donc une 
augmentation de 4 membres. 
 
 
3. Rapport du Président 
 
Alain, nous présente les activités de la saison 2023-2024 pendant que des photos défilent à 
l’écran. 
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Chalet du ski-club : 
Reprise de la gestion par Rose-Marie Aeby cette saison fonctionne vraiment bien, nous 
avons le nouvel aménagement de cuisine qui donne un look plus sympa et aussi le calendrier 
de réservation en ligne qui aide pour l’organisation.   
 
Sortie été grimpe et caisse à savon : 
Suite à la mauvaise météo du dimanche nous avons annulé la sortie VTT et grimpe en 

extérieur pour aller à Berne en salle et ensuite aller voir les caisses à savon dans la descente 

vers la fosse aux ours. C’était très sympa et Alain recommande à tous d’aller assister à cet 

événement une fois. 

 
20% chez Sport Aventures : 
Très bonne participation. Comme d'habitude, il y avait des plats froids, apéro et ce fut 
l’occasion de faire des achats chez Claude. 
 
Soirée des moniteurs : 
Rendez-vous au chalet du ski club pour Halloween avec une vingtaine de monos et une 
soupe de chalet à Vincent, merci à lui pour la soupe. 
 
J&S Zermatt : 
Nous avons été représenter le club au J+S Fribourg pour renouveler nos papiers, il y avait 
une quinzaine de membres. 
 
Monos Saas-Fee : 
Notre week-end des moniteurs a eu lieu début décembre, avec des cours de ski, snow et 
télémark nous avons eu 30 personnes à cette sortie avec un bel enthousiasme de tout le 
monde. 
 
Jeunes à Saas-Fee : 
Les jeunes ont profité de cette sortie le samedi avec de bonnes conditions. 
Malheureusement le dimanche la station était fermée pour mauvaise météo... Alain en a 
même oublié ses skis en haut oups... 
 
Mini camp de ski Zinal : 
Organisé sur 4 jours à la Navizence dans une version plus longue, il y a eu une belle 
participation et plein de nouveaux membres. 
Journées de ski libre, rendez-vous pour manger ensemble à midi et à l’apéro, puis retour au 
chalet afin de se préparer pour le souper et les activités du soir. Et la dernière soirée avec 
une disco toute la nuit. 
 
Cours de ski/snow : 
Les cours de ski cette année ont démarré à Villarlod. Le deuxième et troisième jour sont 
organisés à Leysin pour manque de neige. Des familles ravies de nos cours et un grand merci 
aux moniteurs pour leur job. Nouveauté des cours adultes qui ont bien fonctionnés. 
 
Contest Freestyle : 
Le Contest Freestyle a eu lieu même s’il n’y avait pas de neige à Villarlod. Christophe et son 
équipe de mordus ont décidé de créer une piste avec la neige des patinoires régionales. 
Dommage que la participation était assez faible car beaucoup d’autres événements et le 
manque de neige n’a certainement pas motiver les gens à venir... 
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Week-end ski Club : 
Nous avons organisé le weekend dans une station hors Magic Pass, à Fiesch. A nouveau une 
belle équipe qui est monté samedi matin avec autant d’adultes que d’enfants. Le samedi 
météo couverte avec divers groupes selon les niveaux se sont créé. Et à midi nous nous 
retrouvions pour manger ensemble. Bien sûr, il y a l’apéro dans l’appartement que nous avions 
réservé puis souper au village. Le lendemain gros doute sur la météo et du coup des petits 
groupes ski sur place, ou à Anzère ou au bain de Saillon ou retour casa ... Chacun son chemin... 
 
Sortie de printemps : 
Nouveauté avec l’organisation dans la salle de gym d’Estavayer-Le-Gibloux de parcours de 
gym pour les enfants et en fin un match de foot, très apprécié par les enfants.  
 
After ski Party Saas-Fee : 
Activité pour tous les mordues de fin de saison avec une fête dans les rues de Saas. De plus, 
il y avait de magnifiques conditions de neige. 
 
Merci pour cette belle saison ! 
 
   
4. Compte 2023/2024 
 
Présentation faite par Laura, caissière.  
 
Charges : 
➔ Weekend moniteurs  
➔ Weekend ski/snow : il a eu lieu mais a été comptabilisé dans « autres activités » et 

représente environ CHF 2'100.- 
➔ Ski freestyle : participation pour le Gricrewblue, comme d’habitude. 
➔ Autres activités : cadeaux pour les bébés et Laurent qui a quitté le comité. 
➔ Frais de fonctionnement 
➔ Camp de ski 
➔ Mini camp de ski : n’a pas eu lieu cette année. 
➔ Divers : rien de spécial cette année. 

 
Produits : 
➔ Cotisations  
➔ Cours de ski : il y a eu un bénéfice car tout a eu lieu, mais un peu moins élevé que 

l’année passée car nous avons fait 2 cours à Leysin ce qui nous coute plus cher. 
➔ Chalet : ce n’est pas très élevé car nous avons beaucoup de frais pour la rénovation de 

la cuisine qui n’était pas prévue. 
➔ Divers : subvention communale et autres.  
➔ Goodies : 2 thermos vendus par Alain. 

 
 
Charges CHF 12 789.02 
Produits CHF 10 931.00 
 
Perte CHF 1 858.02 
 
Il y a eu une perte de CHF 1858.02. Il a s’agit d’une année sans trop de spécialités 
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5. Rapport des vérificateurs des comptes, approbation 
 
Laurent Ropraz, vérificateur, nous lit son rapport qu’il a rédigé avec Colin Noël. Il a une petite 
faute dans le chiffre du résultat annoncé dans le rapport des vérificateurs mais c’est le chiffre 
que Laura leur a laissé écrire tout seul et ils ont pris le total des produits à l’ouverture de 
l’exercice donc au 1er avril 2023. Laurent précise encore que le reste a été contrôlé juste. C’est 
tout corrigé maintenant, merci à Laurent et Colin pour les vérifications.  L’assemblée approuve 
les comptes et remercie la caissière. 
 
6. Nomination des vérificateurs 
 
Voici les vérificateurs pour la saison prochaine : 
➔ Numéro 1 : Colin Noël 
➔ Numéro 2 : Justine Yerly 
➔ Suppléant : Damien Perritaz 

 
7. Programme 2024/2025 
 
Benoit nous présente le programme et précise que nous sommes ouverts à toutes 
propositions pour les diverses sorties. 
 
Justine demande si on ne devrait pas déjà prévoir la sortie parkour 1x par année car la 
commune nous met la salle à disposition gratuitement 1x par année. C’est un bon point, nous 
en prenons note. 
 
Nous avions oublié de mettre la participation du club en tant que bénévoles aux girons de 
Villarlod 2024. Il nous manque encore 3 personnes, mais nous allons certainement les trouver 
d’ici là. 
 
Le programme est approuvé à mains levées à l’unanimité. 
 
8. Budget 2024/2025 
 
Laura présente le budget de la saison à venir. Il n’y a rien de particulier à part le fait qu’il s’agira 
d’une année de camp de ski et que nous aurons seulement 2 dimanches de cours donc un plus 
de pertes et un petit peu moins de revenues. Les locations du chalet devraient rapporter le 
revenu prévu car il ne devrait pas y avoir de frais de rénovation comparé aux 2 dernières 
années. 
 
Question de Laetitia : est-ce qu’on va continuer progressivement à rénover un peu ? 
➔ Prochaine idée : change l’escalier avec un escalier trappe pour gagner de la place 

Question de Damien : on voit qu’en 2 ans on perd CHF 10'000.- on ne va pas tenir longtemps 
comme ça non ? 
➔ Une idée serait d’éventuellement organiser un souper de soutien l’année prochaine. 

➔ Idée de Laetitia : à l’école ils ont fait une course sponsorisée où les enfants doivent 

trouver 5-10 sponsors et faire des tours de terrain de foot. Grâce à cela, l’on peut ga-

gner facilement CHF 10’000- CHF 15'000.- est-ce qu’on ne pourrait pas organiser un 

truc du style adapté en mode ski-club ? 
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➔ Autre idée de Christian : augmenter le montant des cotisations 

 
Le comité remercie l’assemblée pour toutes ses idées et le budget approuvé à mains levées. 
 
 
9. Rétribution des moniteurs 
 
Vincent présente toutes les formations faites cette année et toutes les inscriptions pour 
l’année à venir. 
 
 
10. Divers/Questions 
 
Amélie : au camp de ski dans la charte, il est écrit d’éviter les appareils électroniques, est-ce 
qu’il serait possible d’insister sur ce point ? 
➔ Les enfants sont sous la responsabilité officielle des parents. 

➔ Ajouter l’interdiction des objets électroniques dans les règles officielles du camp. 

Au sujet des combinaisons : Laurent s’inquiète de quand arrive la prochaine combinaison car 
il en a vraiment beaucoup besoin. 
➔ Elles étaient souhaitées cet hiver, mais ça devient très compliqué de commander ça 

en magasin donc ce sera plutôt l’hiver prochain. 

➔ La proposition de la marque Penguin a l’air de plaire. 

Remarque de Carine : il y a un petit groupe de membres qui va courir ensemble les lundis si 
cela intéresse quelqu’un. 
 
Alain : il va gentiment arrêter la présidence, encore une dernière saison et après il laissera sa 
place. Après 18 ans de comité, il se réjouit de passer de l’autre côté et de profiter des activi-
tés proposées. 
 
L’assemblée est clôturée et nous laissons place au meilleur, la fondue à très exactement 
20h52. 
 

 
 
 
 Pour le comité, Célia Roulin  
 


